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ELECTION
St. Jean 15:16, "Ce n'est pas vous qui m'avez choisi; mais moi Je vous ai  

choisis, et je vous ai établi, afin que vous alliez, et que  
vous portiez du fruit, et que votre fruit demeure, afin que 
ce que vous demanderez au Père en mon nom. Il vous le  
donne. "

Oh, j'espère que Dieu envoie cela à votre cœur. Ce n´est pas quelque chose 
que vous pouvez avoir par votre éducation; vous ne pouvez rien lire qui vous 
fasse entrer dedans. C'est ce que Dieu fait pour vous par élection. "Cela ne 
dépend ni de celui qui court ni de celui qui... C'est simplement Dieu Qui fait 
miséricorde" (Ro. 9: 14-16). C'est ce que le prophète de Dieu nous dit.

C'est  par  la  foi,  au  moyen  de  la  grâce,  par  la  puissance  de  Dieu.  Par 
quelque chose qui a satisfait les exigences de Dieu, et II vous a appelé et a 
changé votre vie avant même que vous ayez quoi que ce soit à faire à ce sujet.

Il n'y a rien en vous. Vous êtes un pécheur pour commencer (Ro. 3: 9-12). 
Et il n'y a rien qui puisse changer cela. Ainsi Dieu par Sa grâce, vous a connu 
d'avance, et II vous a appelé à Son ministère et à Son souper des noces (Eph. 
2: 8-9). Voyez-vous, vous ne pouvez rien faire du tout en cela. C'est tout à fait 
la grâce de Dieu, Dieu l'a fait par grâce. "Celui qui écoute Ma Parole, et qui 
croit à Celui qui m'a envoyé, a (temps présent) la Vie Eternelle et ne vient 
point en jugement, mais il est passé de la mort à la Vie" (Jean 5:24). Amen.

Comment  allons-nous  contourner  cela?  Il  y  a  tellement  de  soi-disant 
croyances, des sensations et des choses différentes comme cela. Mais lorsque 
dans votre cœur vous le croyez, et que quelque chose s´est passé en vous, c'est 
Dieu seul qui le fait, et II est La seule personne qui puisse le faire. Ainsi Dieu 
par  Sa grâce  et Son élection a mis cela dans votre cœur pour que vous 
croyiez. Ce ne n'était pas là-bas pour commencer, et vous n'avez aucun 
moyen de le mettre là-bas. Dieu l'a placé là-bas et vous avez répondu à 
Son appel.

Ecoutez bien Ceci!  L'élection regarde en arrière vers la prescience, et 
la  prédestination  se  tourne  vers  la  destinée.  Ne  l'oubliez  pas,  l'élection 
regarde  en arrière,  là,  c´est  là-bas:  "J'étais  un grateron.  Je  suis  né  dans  le 
péché, j'ai été conçu dans l'iniquité, je suis venu dans le monde en disant des 
mensonges, je suis né au milieu des pécheurs. Mon père, ma mère et toute ma 
famille, c'étaient des pécheurs. J'étais un grateron. Mais, tout à coup, je suis 
devenu  un  grain  de  blé.  Comment  est-ce  arrivé?"  Qu'est-ce  que  c'est? 
L'élection.  Dieu,  avant  la  fondation  du  monde  a  choisi  que  le  grateron 
devienne un grain de blé. "Maintenant je sais que je suis un grain de blé, parce 
que je suis sauvé. Comment en suis-je arrivé là?" Regardez en arrière et voyez 
qu'Il l'avait prédestiné il y a bien longtemps. Par Sa prescience II a vu que je 
l'aimerais, alors II a fait la réconciliation par Son propre Fils pour que, par 
lui, je puisse être transformé d'un grateron en un grain de blé. "Où est-ce que 
j'en suis maintenant?" Je suis sauvé, je marche dans la grâce de Dieu. "A quoi 
regarde la prédestination? A la destinée. "Où va t´Il m'emmener, où est-ce que 
je vais?" Cela vous a déjà saisi.



Maintenant,  je  voudrais  que  vous  remarquiez  que  ceci  est  le 
commencement  du  Christianisme,  de  l'église.  Et  je  voudrais  que  vous 
remarquiez : ce n'était pas qu´Abraham était un homme bon, c'était parce que 
Dieu a élu et a choisi Abraham (Gen. 12:1-8). Ce n'était pas Abraham qui 
a choisi Dieu; c'était Dieu qui a choisi Abraham. Pouvez-vous voir cela? Et 
maintenant regardez. Il en est de même aujourd'hui comme il en était alors. Ce 
n'est pas vous qui choisissez Dieu ;  c'est Dieu qui vous choisit.

Maintenant, ceci peut être très dur et je voudrais que vous fassiez attention. 
Immédiatement  après  le  choix  ou  l'élection,  dès  qu´Il  appelle,  c'est  la 
séparation de toutes  autres  choses.  Il  choisit,  appelle.  Et  lorsqu'Il  vous 
appelle,  Il  vous  sépare  de  toutes  choses  qui  s'accrochent  à  vous.  Cela 
prouve que ce n'est pas une dénomination. Ce n'est pas deux ou trois personnes 
ensemble.  Il  appelle  individuellement.  Amen!  C'est  une affaire  individuelle 
avec chaque personne.

Ce n'est pas parce que ma mère là-bas est sauvée que je suis sauvé. C'est 
parce que Dieu m'a choisi en Christ  (2 Tim. 1:9-10). Je veux que vous le 
voyiez.  Ce n'est  pas vous qui vous choisissez,  ce n´est  pas votre propre 
choix, ni combien vous avez prié, ni lorsque vous avez tourné une nouvelle 
page. Vous n'avez rien à faire là-dedans.  C'était Dieu. Oh, la, la! Lorsque 
vous commencez à voir ce qu´est la Vérité... vous dites: "Vous voulez dire que 
je ne me suis pas tourné vers le Seigneur?" Non, monsieur !  Vous n´aviez 
aucun moyen de vous tourner vers le Seigneur. Votre nature entière, votre 
constitution  était  contre  Dieu  (Ro.  3:21-24).  Dieu vous  a  appelé  (Actes 
2:39). Cela a toujours été ainsi.

Dans le jardin d´Eden lorsque l'homme a péché premièrement; regardez la 
nature d'un pécheur: se cacher. Or cela aurait dû être Adam qui appelle Dieu; 
mais c'était Adam qui se cachait  et Dieu appelait Adam  (Gen. 3:8-10). Le 
voyez-vous?  C'est  la  nature  du pécheur  de  se cacher,  de  fuir,  de  se placer 
derrière quelque chose. Mais Dieu appelle! Oh, la, la! Grâce, grâce étonnante, 
Dieu appelle.

Et maintenant, remarquez, vous dites: "Oh, c'était Adam et Eve!"
C'est  toujours  la  même  chose  à  travers  toute  la  Bible.  Jésus  a  dit: 

"Personne ne peut venir à Moi si Mon Père ne l'attire" (Jean 6:44). Est-ce 
juste? Maintenant, c'est la Parole. Et c'est comme cela que nous la voulons, la 
parole, alors vous savez où vous vous tenez.

Combien ici ce soir sont chrétiens, combien savent qu'ils sont chrétiens, et 
qu'il y a quelque chose en eux qui dit qu'ils sont chrétiens? Très bien. Vous 
voyez? Vous devriez être les gens les plus heureux du monde. Vous devriez 
tout simplement croire cela. Oh, la, la! C'est facile, prenez la Parole de Dieu 
pour cela!

Maintenant, avant de pouvoir devenir chrétien, Dieu vous a appelé. Ce 
n'est pas vous qui avez appelé Dieu; Dieu vous a appelé.  Maintenant, Il a 
appelé Abraham et il est notre Père à tous, dans la foi. Remarquez maintenant, 
Il dit: "Abraham!"

C'est une élection. Je voudrais insister sur cette élection, parce que c'est 
la  vérité.  Maintenant,  vous  n'êtes  pas  devenu  chrétien  par  simple 
coïncidence, car  vous étiez chrétien avant de venir dans ce monde  (Eph. 
1:3-6).  Avant  même que  vous  naissiez,  Dieu  vous  a  prédestiné  à  être  un 
chrétien, depuis le jardin d´Eden,  dès avant la fondation du monde.  Vous 
dites : "Oh! Est-ce juste, frère?" C'est la Vérité! Dieu, avant même que vous ne 
sachiez quoi que ce soit….



Bon, mais le mot prédestiné, quand je l'emploie, ne croyez pas que je… 
c'est le seul mot que je trouve pour faire... C'est la prescience de Dieu, le fait 
qu'Il le savait. II ne peut pas dire... Il est mort pour que tous puissent être 
sauvés  (l Tim.2:4),  c'est vrai, mais par Sa prescience, Il savait qui serait 
sauvé et qui ne le serait pas. Voyez? C'est ce qu'Il sait. Je ne le sais pas, et 
vous non plus ;  donc, nous mettons en œuvre notre salut avec crainte et 
tremblement (Phil. 2:12-13).

Bon, mais  Dieu a établi  Sa Parole,  et  II  l'a  fait  dans tous les  âges.  Sa 
prescience a fait que, dès le départ, Il a placé certaines choses dans l'église 
et dans les gens.  L'Evangile qui est prêché à un certain âge de l´église n'est 
révélé qu'aux gens de cet âge-là; les autres ne Le voient pas. Voyez? "Je Te 
loue,  Père,  de  ce  que  Tu  as  caché  ces  choses  aux  yeux  des  sages  et  des 
intelligents, et de ce que Tu les révèle à des enfants qui veulent apprendre" 
(Mat. 11:25-27). Vous voyez, c'est ça, la prédestination. Ce n´est pas qu'Il 
l'ait fait en disant : "toi, Je te choisis, et toi, Je ne te choisis pas". Par Sa 
prescience Il savait ce que vous feriez.

Maintenant, remarquez ce qui est arrivé, "Tous ceux qu'Il a prédestinés, Il 
les a appelés. Tous ceux qu'il a appelés, Il les a justifiés, et tous ceux qu'il a 
justifiés,  Il  les  a  glorifiés"  (Ro.  8:28).  Votre  voyage  est  terminé ;  et 
maintenant, vous jouez votre rôle. La  grâce est ce que Dieu a fait pour 
vous, les œuvres sont ce que vous faites par reconnaissance.

Regardez ici, à l´extérieur vous êtes une personne.  Vous avez cinq sens 
pour contacter ce corps extérieur. Dieu vous a donné cinq sens; non pas pour 
Le contacter, mais pour contacter votre maison  terrestre:  la vue, le goût, le 
toucher, l'odorat, et l'ouie.

Ensuite, à l'intérieur de cela, vous avez un esprit qui a cinq sorties: la 
conscience,  l'amour  (l'affection),  et  ainsi  de  suite  (l'imagination,  la 
mémoire, le raisonnement). Cinq sorties par lesquelles vous contacter le 
monde spirituel, par votre esprit. 

Votre physique contacte le monde physique. Votre esprit contacte le 
monde spirituel. Mais à l'intérieur de cela vous avez une âme, et c'est cette 
âme qui est le gène qui provient de Dieu.

Et quand un homme naît  de nouveau par la Parole  de Dieu  (l  Pie. 
1:23),  il  est  prédestiné à la  Vie  Eternelle,  il  est  appelé  l'élu,  et  ce sera 
Parole  sur  Parole,  Parole  sur  Parole.  Ca  ne  sera  pas  un  credo 
dénominationnel et puis la Parole, et un credo; cela ne marchera pas. Vous ne 
pouvez pas avoir du levain Dedans. Ce n'est qu'une seule Vie Eternelle, Jésus-
Christ, la Parole.

Il y a une Epouse, et Elle est élue. "Et il sera appelé selon l'élection." 
Remarquez,  tout  ceci  typifie  parfaitement  l'Eglise,  les  croyants  élus.  Les 
autres ne croient pas. Ca se voit. Dites une Vérité à un homme, et qu'elle soit 
prouvée par la Parole et ensuite confirmée; il dit: "Je ne crois pas".

Vous pouvez... Alors ne perdez plus votre temps avec eux. Jésus a dit de 
ne pas le faire. Il a dit: "C'est exactement comme jeter des perles devant les 
pourceaux"  (Mat.  7:6).  Voyez?  Il  a  dit:  "Laissez-les,  c'est  tout.  Ils  se 
retourneraient et vous fouleraient aux pieds. Ils se moqueraient de vous. Si un 
aveugle  conduit  un aveugle,  laissez-les  seulement  et  éloignez-vous  (Mat. 
15:13-14).



Dieu appelle par élection. N'êtes-vous pas heureux d'être l'un d'entre eux? 
N'êtes-vous  pas  heureux,  vous  qui  êtes  ici  ce  soir,  de  savoir  qu'il  y  a 
quelque chose dans votre cœur qui soupire: "Je veux ce Saint-Esprit. Je Te 
veux, Seigneur, dans mon cœur"? C'est que Dieu a mis votre nom dans le 
Livre de Vie de l'Agneau avant la fondation du monde (Apoc. 13:8). Il l'a 
dit.  "Nul  ne  peut  venir  à  Moi,"  a  dit  Jésus,  "si  Mon  Père  ne  l'a  attiré 
premièrement.  Et  tous  ceux  qui  viendront  à  Moi,  Je  leur  donnerai  la  Vie 
Eternelle".  Qu'est-ce  que  la  Vie  Eternelle?  Le  Saint-Esprit,  la  vie 
éternelle ; prenez ce mot et recherchez-le en grec, et vous trouverez: Zoé. Zoé, 
c'est le Saint-Esprit. "Et tous ceux que le Père M'a donné viendront à Moi. 
Et  celui  qui  viendra  à  Moi,  Je  lui  donnerai  le  Saint-Esprit,  et  Je  le 
ressusciterai au dernier jour (Jean 6: 37-40). Je le ferai", a-t-Il dit. Il n'y a 
pas de "si" et de "et", là-dedans. "Je le ferai. Tous ceux qui viendront; et Je 
donnerai  la  Vie  Eternelle."  Il  faudra  qu'il  ressuscite,  parce  qu'il  a  la  Vie 
Eternelle. Il faudra qu'il ressuscite. Il ne peut pas mourir tout autant que Dieu 
ne peut pas mourir.

Et aussi sûr que vous avez faim et soif du Saint-Esprit, c'est quelque chose 
en  vous  qui  vous  attire,  parce  qu'un  dessein  de  Dieu  dans  votre  vie  doit 
s'accomplir.

Pensez-y un peu, combien Il est capable de nous préparer un corps dans 
lequel nous irons vivre, un corps semblable à Son propre corps glorieux ! Si 
nous voulons vivre...Il  y a quelque chose en nous qui veut vivre.  Et il y a 
quelque chose en nous qui veut faire  ce qui est  juste.  Alors,  Dieu fera 
monter quelqu´un sur l'estrade ou à  la chaire et qui prêchera la vérité 
absolue! Pourquoi ? Vous voyez? Cela vous montre, alors, si vous vous êtes 
un véritable enfant de Dieu, vous commencez à crier: "O Dieu, enlève cela de 
moi;  circoncis-moi  de  cela;  enlève  ces  choses  de  moi."  Pourquoi?  C'est 
nécessaire pour votre demeure céleste à laquelle vous allez, celle qu'Il est allé 
préparer (Jean 14:1-3). Vous devez être une véritable Epouse-Parole de Christ.

Plusieurs de ces questions ici sur: "Eh bien, est-ce que l'Epouse va... Est-ce 
que  ceci?  L'Eglise  et... ?"  Voyez-vous?  Vous  ne  pouvez  pas  les  séparer. 
L'Epouse, c´est les élus de Dieu. L'église passe par... Ce sont ceux dont il 
est dit: "Que celui qui veut, vienne" (Apoc. 22: 17). Mais l'Epouse, ce sont 
les Elus de Dieu.
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Il y a quelqu'un qui vient avec un Message conforme à la Bible; et un travail rapide se fera sur toute la  
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